

平成29年 光井小だより 6月(みなづき)号 輝け

光市立
光井小学校



校長室から

6月になり暑い日が続いております。そのような中、光井小の児童たちは、勉強や運動に一生懸命取り組んでいます。

さて、この2か月、**5月27日(土)の春季大運動会**を始めとして、多くの行事を開催してまいりました。特に、春季大運動会には、たくさんの保護者や地域の方々に、ご来校いただきまして誠にありがとうございました。子どもたちの元気いっぱいの演技を見ていただき、本当に感謝しております。子どもたちは、さまざまな学習活動を通して、着実に成長しています。しかし、どの活動も保護者や地域の方々のご協力があってはじめて、十分な学習効果が期待できるものばかりです。

本校は、**コミュニティ・スクールとして4年目**を迎えております。「地域とともにある学校」をめざして、皆様とより連携を強めてまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

<PTA春季草刈作業>

5月13日(土)の午前中にPTA奉仕作業を行いました。児童、保護者、地域の方々が、暑い中を一生懸命作業に取り組んでいただき、見違えるようにきれいになりました。今回は、特に保護者、地域の方の参加が多く、作業が困難な箇所もきれいにしていただきました。子どもたちも学校の環境美化に向けて、よくがんばっていました。お世話になりました。



(奉仕活動)

運動会終了後は、テント等の後かたづけにご協力いただきました。暑い中ご無理を申しましたが、おかげで無事にすべてをかたづけることができました。たいへんお世話になりました。

6月5日(月)委員会活動で、光井コミュニティ協議会より7名の方が学校内の花壇づくりの指導に来ていただき、児童と一緒に活動していただきました。お世話になりました。

<朝のおはなし会サラダ>

本年度も、毎年お世話になっている「朝のおはなし会サラダ」のみなさんによる本の読み聞かせが始まりました。**9年目の活動**になります。13日(火)の朝の時間に、まず5、6年生の教室で始まりました。本校では、PTAの図書部による読み聞かせとともに歴史が長く、子どもたちの情操教育にとってとても大切な活動となっています。皆さん、これからもよろしくお願ひします。



(教室でのおはなし会)

<5月27日(土)春季大運動会(応援ありがとうございました)>

本年度も春季大運動会に多数ご来場いただき、また、たいへん温かく熱心な応援をありがとうございました。地域の皆様や保護者の方々には、児童たちの元気いっぱいな姿を、お見せすることができたことだと思います。

特に、白組応援団長 花本雄成さん、赤組応援団長 松下優樹さんを中心に、6年生がしっかりと団結してリーダーシップを發揮し、みんなをリードして、たいへん盛り上げていました。最高学年としての自覚と態度がひしひしと感じられました。



(1年生ちかいの言葉)

春季大運動会の開催にあたっては、保護者・地域の方々に本当にお世話になりました。特に近隣の方々には、放送等でご迷惑をおかけしました。また、5月13日(土)PTA春季草刈作業、5月26日(金)前日準備、27日(土)駐車場等の対応、テントの後始末等、光井小の子どもたちのために献身的に活動していただき、たいへん感謝しております。ありがとうございました。



(鼓笛隊の演奏)



学習支援ボランティア

◎活動報告

<5年生 米づくり>

今年は藤本さんの田において、作田さんご夫婦をはじめ、多くの方々のご支援により、米づくりに取り組む予定です。早速、6月2日(金)には、田んぼで「どろんこ遊び」をさせてもらいました。また、15日(木)には「田植え」を行いました。初めての体験となる児童も多く、たいへん有意義な時間を過ごしました。



<5年生 截縫>

6月6日(火)、9日(金)、13日(火)の3日間で、14名の方にいろいろな縫い方を習いました。なみ縫い・本返し縫い・半返し縫い・かがり縫いやボタン付けなど基本の縫い方を丁寧に教えていただきました。最初、苦手だった玉結びや玉どめも上手にできるようになり、みんなうれしそうでした。



◎学習支援ボランティアのお願い(7月分)

- ・ 3年生 冠山総合公園苗植えボランティア・・・児童の引率および安全管理
7月 4日(火) 9:20~11:40 ※ 雨天中止
- ・ 2年生 町探検ボランティア・・・児童の引率および安全管理
7月 7日(金) 9:40~10:30 ※ 雨天の場合7月11日(火)
- ・ 2年生 折り鶴ボランティア・・・折り鶴折り方指導
7月12日(水) 10:45~11:45
- ・ 全校 サマースクールボランティア・・・プリントの丸付け
7月27日(木)・28日(金)・31日(月) 8:30~10:20



◎学習支援ボランティアの方の感想

- 教えた事も素直に聞いてもらえて、また参加したいと思いました。
- クラスの雰囲気も分かり、参加してみてよかったです。
- 冠天満宮に行きました。普段見ることができない細かいところまでよく観察できて、新しい発見があり、楽しかったです。



※ 保護者の方には全家庭にチラシ(申込書)を配布しますので、学校にご提出ください。
地域の方はコミュニティセンターにチラシ(申込書)を置いていますので、学校に提出
いただかずか学校に直接お電話ください。たくさんの方のご参加をお待ちしています。